10 Pieces

414 m?

Réf. W-02R6E7
3450000 €

La Gaude

Maison a vendre (06610)
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Sur les hauteurs de la Gaude, propriété d'inspiration de I'architecte
hongrois Antti Lovag. Il se disait “habitologue’ et s'inspirait des formes
organiques, en harmonie avec la morphologie humaine.La Maison Bulle
est implantée sur un terrain de 3ha, offrant une vue panoramique a
360°. Les formes rondes ondulent dans le paysage et la curiosité invite
a entrer pour découvrir les espaces intérieurs :Depuis la porte d'entrée,
un long couloir dessert 4 chambres et salles de bains, sillonne vers le
grand espace de vie ouverte.Le salon, la salle a manger et la cuisine ont

néanmoins su préserver leur ...

On the heights of La Gaude, nestles this property, inspired by the Hungarian
architect Antti Lovai. He called himself a “habitologist” and was inspired by organic
forms, in harmony with human morphology.La Maison Bulle is located on a plot of
3ha, offering a 360° panoramic view. The round shapes undulate in the landscape
and curiosity invites you to enter to discover the interior spaces :From the front
door, a long corridor leading to 4 bedrooms and bathrooms, winds towards the
large open living space. The living, the dining room and the kitchen have
nevertheless preserved their privacy.The ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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